¿Qué pasará con los materiales y la documentación electoral tras las #Elecciones2018?

Todos estos se elaboran utilizando materias primas que pueden reciclarse, lo que permite que al finalizar el Proceso Electoral 2017-2018 sean destruidos y reutilizados

MATERIALES:



Tras finalizar la Jornada Electoral, las y los Capacitadores
Asistentes Electorales (CAE) los agrupan y revisan para
seleccionar aquellos que se puedan reutilizar en futuros procesos

Aquellos en malas condiciones son:

Desincorporados del INE



El líquido indeleble se desactiva y confina



Destruidos y reciclados por empresas especializadas



La documentación electoral se delega a una empresa especializada para ser triturada y reciclada

No deberá destruirse aquella documentación que:

Sea objeto de estudios que realiza el Instituto



Forme parte de alguna averiguación







